

PlantaDoce.

Entorno

Valencia, Andalucía y Madrid copan el 42% de los equipos de hemodiálisis hospitalarios

Las tres regiones cuentan con un total de 2.045 equipos de hemodiálisis en los centros hospitalarios españoles, según datos del Ministerio de Sanidad.

A. Escobar
8 jun 2018 - 04:55

Valencia, Andalucía y Madrid copan el 42% de los equipos de hemodiálisis hospitalarios

Valencia, Andalucía y Madrid lideran la cura con tratamientos de hemodiálisis en España. Las tres comunidades autónomas cuentan con un total de 2.045 equipos de este tipo en los centros hospitalarios dependientes del Sistema Nacional de Salud (SNS), según datos públicos del Ministerio de Sanidad.

En total, en los centros hospitalarios españoles existen un total de 4.885 equipos de hemodiálisis. La Comunidad Valenciana es la comunidad que cuenta con un mayor dispositivo tecnológico, con 695 equipos, el 14,22% sobre el total.

Tras Valencia, en el ranking de comunidades Andalucía y Madrid se encuentran en segundo y tercer lugar, respectivamente. La región andaluza y la madrileña disponen, cada una, de 675 equipos de hemodiálisis en sus centros médicos hospitalarios, es decir, el 13,8%.

Valencia es la región con un mayor número de equipos de hemodiálisis en sus centros hospitalarios

A la cola se encuentran Cantabria y La Rioja. La comunidad cántabra dispone de solo 16 equipos de hemodiálisis en sus hospitales dependientes del SNS, mientras que los centros médicos riojanos cuentan con 39 equipos.

PlantaDoce.

Situación en la sanidad privada

Los datos extraídos del informe *Análisis de situación 2018*, elaborado por el Instituto de Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis), muestran que Cataluña es la comunidad que cuenta con un mayor porcentaje de equipamiento de alta tecnología en los hospitales privados, con un 59%. **La región catalana dispone en total de 396 equipos de alta tecnología**, de los que 234 pertenecen a la red privada.

Tras Cataluña, Baleares concentra el 57% del material de alta tecnología en la sanidad privada, con un total de 56 equipos. En tercer lugar se sitúa Navarra, con un porcentaje del 49%, y un total de 21 equipos.